
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

ÉCOLE DE BERRY 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion du conseil d’établissement 

de l’école de Berry 
tenue le 9 juin 2010 à 19 h 00 

dans la classe de 2e cycle de l'école de Berry 
située au 271, route 399 

 
 
  PRÉSENTS: 

 
M.   Denis Barrière  
Mme Hélène Paradis 
Mme Linda Tessier 
 
Mme Mélanie Doré 
Mme Nathalie Quévillon 
Mme Nadine St-Laurent 
 
M. Michel Picard, directeur 
 
ABSENTES: 
 
Mme Caroline Tessier 
Mme Lise Rodrigue 

   
1.  OUVERTURE DE LA
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée par 
M. Denis Barrière. 

   
2.  LECTURE ET ADOPTION 
DE L'ORDRE DU JOUR 

 CE-0465-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Doré, 
 

QUE l’ordre du jour de cette réunion 
soit adopté avec les ajouts suivants: 
 
6.6 Montant du CE restant; 
6.7 Poteaux de basket-ball extérieurs; 
6.8 Activités de fin d'année; 
 
et au point 7:  Album des finissants. 
 

ADOPTÉE. 



   
3.  DISPENSE DE LECTURE 
ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 21
AVRIL 2010 

 CE-0466-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE le secrétaire soit et est exempté 
de la lecture du procès-verbal du 21 avril 2010 de ce 
conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Mme Aline Grondin, présidente de la corporation de 
développement économique et social du centre, nous 
présente un projet de soutien financier pour l'émulation de 
nos élèves.   
 
Suite à la présentation d'un souper spectacle qui se tiendra 
au mois de novembre prochain, ce comité nous propose de 
nous remettre une partie des bénéfices afin de faire une 
activité d'émulation pour nos élèves.  Il nous demande 
d'émettre nos besoins et les catégories qui pourraient être 
proposées et leur soumettre une proposition pour la fin de 
l'année scolaire. 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 Monsieur Barrière informe les membres de la 
correspondance reçue. 
 
Monsieur Picard donne l'information aux membres sur les 
points suivants: 
 
5.1  Fin des classes le 23 juin 2010 
 
L'école se terminera 1 heure plus tôt, lors de la dernière 
journée, soit le 23 juin prochain.   
 
Information sur les sorties de fin d'année et remerciements 
aux parents qui s'impliquent généreusement tout au long 
de l'année scolaire. 
 
5.2  Date de remise du dernier bulletin 
 
Cette année la remise du dernier bulletin aura lieu le 29 
juin de 9h00 à 12h00.  Les 30 juin et 1er juillet ainsi que 
du 5 au 8 juillet, les bulletins restants pourront être 
réclamés au bureau municipal de Berry, aux heures 
d'ouverture. 
 



   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Prévisions budgétaires 2010-2011 
 
M. Michel Picard remet aux membres, un document sur les 
prévisions budgétaires 2010-2011. 
 
CE-0467-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Hélène Paradis, 
 
   QUE les prévisions budgétaires 2010-
2011 de l'école de Berry soient adoptées, tel que présenté; 
 

ADOPTÉE. 
 

  6.2  Composition du CE pour 2010-2011 
 
CE-0468-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Linda Tessier, 
 

QUE le statu quo soit maintenu quant 
à la composition du C.E. de l'école de Berry pour l'année 
2010-2011; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.3  Date de l'assemblée générale en septembre 
2010 
 
CE-0469-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE l'assemblée générale des 
parents pour l'année 2010-2011 soit fixée au 14 
septembre 2010 à 19 h 00 à l'école de Berry; 

 
ADOPTÉE. 

 
  6.4  Suivi SIAA, plan de réussite  

 
M. Picard informe les membres de l'état des travaux 
concernant le projet éducatif et le plan de réussite 
2010-2011. 
 
CE-0470-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE le plan de réussite 2010-2011 
soit adopté, tel que présenté; 

 
ADOPTÉE. 

 



 
 

  6.5  Activité d'inauguration de l'école 
 
M. Picard informe les membres qu'après tous les travaux 
effectués à l'école l'été dernier, une activité d'inauguration 
a été prévue pour le 16 juin 2010 à 19 h 00. 
 
 

  6.6  Montant restant du C.E. 
 
CE-0471-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nadine St-Laurent, 
 

QUE le montant restant pour le 
fonctionnement du C.E. soit transféré au fonds à 
destination spéciale et serve à l'achat des nouveaux 
chandails des élèves pour l'an prochain. 

 
ADOPTÉE. 
 

 
  6.7  Poteaux de basket-ball 

 
CE-0472-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Doré, 
 

QU'une demande d'aide financière 
soit présentée au Comité des Loisirs et sports de Berry 
pour faire l'acquisition de poteaux pour supporter les 
paniers de basket-ball extérieurs.  En retour, la 
Commission scolaire procédera à l'installation desdits 
paniers dans cour de l'école. 

 
ADOPTÉE. 
 

 
  6.8  Activités de fin d'année 

 
- 21 juin:  Randonnée à vélo jusqu'au Lac Berry et 
baignade assistée par un sauveteur qualifié; 
- 23 juin:  Cinéma Amos en avant-midi et dîner au parc de 
la Cathédrale; 
 
CE-0473-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Hélène Paradis 
 
   QUE soit acceptée, la liste des 
activités proposées; 
 

ADOPTÉE. 



 
 

   
7.  QUESTIONS DIVERSES Mme Hélène Paradis soumet une demande pour la 

confection d'un petit album de finissants pour les 4 élèves 
de 6e année.  Cette demande est accordée. 
 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA
RÉUNION 

 CE-0474-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, à 20 h 00, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
Le président,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Denis Barrière   Michel Picard 

 


